

■ SANTA MARTA DE TORMES

El 30% de los desempleados que acuden al Punto de Atención al Emprendedor abre su negocio

En los dos primeros meses de este servicio se han creado empresas en los sectores de la arquitectura, informática y diseño gráfico

EÑE | SANTA MARTA

La apuesta del Ayuntamiento de Santa Marta por apoyar a los desempleados del municipio da un paso más con la puesta en marcha del Punto de Atención al Emprendedor (PAE). Un nuevo servicio que ofrece las herramientas y recursos necesarios a las personas interesadas en abrir su negocio y lograr su inserción laboral por cuenta propia. En este sentido, el PAE ha atendido en sus primeros dos meses a una decena de personas, de las que un 30% ha abierto su negocio en las ramas de la arquitectura, la informática y el diseño gráfico.

Así, la concejal de Formación y Empleo, Chabela De la Torre se muestra satisfecha con esta iniciativa: "Es un servicio gratuito y que completa la atención que se presta al desempleado y al emprendedor en el municipio. Hasta ahora se les ha ofrecido formación, ayudas, asesoramiento, pero nos preocupaba que alguien con una idea a quien hemos ayudado, tarde meses en ponerla en marcha. Con este servicio hemos cerrado el círculo, que ya empieza a dar resultados positivos".

La mayor parte de las consultas de los potenciales emprendedores, como explica la edil del área, "se centran en saber si los negocios que tienen en mente son viables y si van a recibir algún tipo de bonificación o ayuda para las cuotas de la Seguridad Social". Asimismo, De la Torre destaca que "la mayor parte de los interesados en montar negocios son vecinos del municipio, aunque es cierto que también hemos recibido solicitudes de información de vecinos de municipios cercanos".



Chabela de la Torre, David Mingo y Alberto Delgado. | EÑE

LOS DETALLES

Objetivo

La concejal del área, Chabela De la Torre, insiste en que los Puntos de Atención al Emprendedor (PAE) persiguen facilitar la creación de nuevas empresas en el municipio, el inicio efectivo de su actividad y su desarrollo a través de la prestación de servicios de información, tramitación de documentación, asesoramiento, formación y apoyo a la financiación empresarial.

Ubicación y horario

El servicio del PAE de Santa Marta de Tormes está ubicado en el Centro Municipal de Formación y Empleo Signo XXV y los interesados en recibir información y asesoramiento pueden acercarse a este centro en el horario de apertura, todos los viernes por las mañanas, de 10:00 a 12:00 horas.



Éxito del concurso de pesca Cañas Charras. Un año más, y ya van trece, el grupo Cañas Charras ha celebrado su concurso de pesca del lucio en la Isla del Soto en el que participaron alrededor de setenta pescadores y que realizaron una treintena de capturas. | EÑE



Suelta de libros para niños y adultos. El Centro de Participación Ciudadana ha acogido una suelta de libros tanto para niños como para adultos que ha contado con una buena acogida entre los vecinos y que ha estado organizada por la agrupación Santa Marta Decide. | EÑE

La localidad acogerá en abril el tercer encuentro nacional de Protección Civil

Santa Marta tomará el relevo de la localidad jienense de Jódar como sede del Encuentro Nacional de Protección Civil en su tercera edición que se celebrará los días 1 y 2 de abril del próximo año. Este tipo de encuentro sirve para reunir a cientos de voluntarios de estas agrupaciones en representación de varias comunidades autónomas para dar a conocer su trabajo a la ciudadanía así como poner en común los sistemas de funcionamiento en cada punto de España. Además, el encuentro sirve para aportar visibilidad a las agrupaciones y son un escenario para exponer necesidades y compartir y planificar actuaciones. El encuentro se completa con otras actividades como exhibiciones.

nuestras revistas

sábado

Sólo para suscriptores

sábado

domingo